

Federación Internacional de Trabajadoras del Hogar

FITH e-Boletín #46

29 de octubre 2020

**¡LAS TRABAJADORAS DEL HOGAR
SON TRABAJADORAS DEL CUIDADO!**

Invertir en cuidado, ¡ahora!



El 29 de octubre, el Día Mundial para la Acción sobre Cuidado, levantamos nuestras voces claras y fuertes junto con la Confederación Sindical Internacional (CSI) y las Federaciones Internacionales de Sindicatos para decir: ***Invertir en cuidado, ¡ahora!***

Exhortamos a los gobiernos y aliados:

#Cuidemos A Quienes Nos Cuidan

Invertir en cuidado no solo significa que tenemos que pensar en el cuidado institucional o en las inversiones gubernamentales en los sectores de la salud y la educación, sino también que los gobiernos deben asegurar ***trabajo decente para las trabajadoras del hogar, dado que son trabajadoras del cuidado.***

Reunión Mundial sobre Cuidado de la FITH, 25 de octubre

Aproximadamente 150 líderes y miembros de nuestras afiliadas de al menos 47 países se sumaron a una [reunión por Zoom sobre CUIDADO](#).



***“Nosotros brindamos cuidado a los demás,
pero ¿quién cuida de nuestros padres mayores?”***

La Presidenta de la FITH, Myrtle Witbooi, expresó esta preocupación haciéndose eco de la problemática inherente al sector:

Las trabajadoras del hogar realizan la mayor parte del trabajo de cuidados no reconocido y cubren los espacios a los que el cuidado institucional, como por ejemplo hospitales y escuelas, no está llegando o en donde es deficiente. Las necesidades de cuidados de nuestros empleados se ven así satisfechas, pero ¿quién se ocupará de las nuestras?

Lea [el informe completo >>>](#)

**¡Quiero colaborar y
apoyar a las trabajadoras del hogar!**



Sigue el FITH



Suscríbese a nuestro boletín electrónico hoy!